
 

 
 

 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. April 2016 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 
 

Betreff: BürgerInnenbeteiligung Stadtpark 

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

am Areal des ehemaligen Verkehrserziehungsgartens im Grazer Stadtpark soll ein 

BürgerInnenbeteiligungsprozess über die künftige Gestaltung und Nutzungen stattfinden. Gleichzeitig 

ist angedacht, das Planungsareal um eine Fläche der BIG zu erweitern, die derzeit von der 

Bundespolizei als Parkplätze genutzt wird. Diese Fläche, die nicht unter Naturschutz steht, würde es 

ermöglichen, dass lang gewünschte Spiel- und Sport-Angebote für Kinder, Jugendliche und 

Erwachsene entstehen wie z.B. für Slackline, Volleyball u.v.m. 

 

Für einen erfolgreichen Beteiligungsprozess wäre es sehr wünschenswert, wenn spezielle Formate für 

Kinder und Jugendliche entwickelt würden, damit auch sie ihre Bedürfnisse und Wünsche äußern und 

in den Planungsprozess einbringen können. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 

folgende Frage: 

 

Sind Sie bereit, möglichst alle potentiellen NutzerInnengruppen – also auch Kinder und 

Jugendliche – in den bevorstehenden BürgerInnenbeteiligungsprozess im Stadtpark 

einzubeziehen? 

 

 


